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Kleine Anfrage: Wiederherstellung der Baumallee an der Thunstrasse 100-110 

 

Fragen  

Der Gemeinderat wird um Beantwortung folgender Fragen gebeten:  

1. Warum wurden die geplanten Bäume bis heute nicht gepflanzt?  

2. Welche baulichen oder rechtlichen Hindernisse bestehen, die einer Pflanzung entgegenstehen?  

3. Welche konkreten Schritte plant die Stadt Bern, um die Baumpflanzung umzusetzen?  

4. Bis wann ist mit der Umsetzung der Baumpflanzung zu rechnen? 

 

Begründung  

Im Abstimmungsbüchlein für den Neubau beim ehemaligen Tramdepot im Burgernziel vom 2015 

wurde die Pflanzung der fehlenden Baumallee als wesentliches Element hervorgehoben. Dennoch 

ist sie bis heute nicht realisiert worden. Es ist die einzige Baumlücke in der Allee Obere Thunstrasse.  

Die Nachpflanzung der fehlenden Bäume ist aus städtebaulicher und ökologischer Sicht dringend 

erforderlich. Sie trägt zur Erhaltung des historischen Stadtbildes und zur Verbesserung des 

Stadtklimas bei. Zudem stärkt sie die Biodiversität und erhöht die Aufenthaltsqualität im Quartier. 

Daher ist eine rasche Umsetzung rasch erforderlich. 


